

AUSBILDUNGSMESSEN

UKM-Info 05/18

Messemarathon geschafft

Es war ein richtiger Messemarathon. Gleich auf fünf Ausbildungsmessen waren wir in diesem Frühjahr vertreten, um junge Menschen für die Bihler-Welt zu begeistern. Im März auf der Berufsinformationsmesse in Füssen und der Allgäuer Lehrstellenbörse in Kempten. Im April auf der Hochschulmesse in Kempten, der Schongauer Ausbildungsmesse und der Ausbildungsmesse in Marktobersdorf – und das mit unserem neu gestalteten Messestand.

Das Messteam informierte die Schüler und Studenten über die spannende Ausbildung bei Bihler und die vielfältigen Perspektiven, die sich ihnen bei uns im Unternehmen bieten. Ein besonderer Hingucker war der neue „Hau den Lukas“, der viele junge Frauen und Männer an unseren Stand lockte. Als Abschluss der Informationsveranstaltungen findet am 16. Juni 2018 dann intern noch der Tag der Ausbildung im Werk Füssen statt.



Michael Straub, Sabrina Brenner, Niclas Zündt, Jonas Pietschmann